
 
 
INTERROGAZIONE 
 
                                                                             Spett.le Vicesindaco e 
                                                                             Assessore ai servizi cimiteriali 
                                                                             Del Comune di Ceggia 
                                                                             Sig. Graziano Vidali 
 
 
Ceggia 19 novembre 2010 
 
 
Oggetto: servizi cimiteriali 
 
 
 
Precisamente un anno fa abbiamo presentato un’interrogazione relativamente al montacarichi per il 
sollevamento delle bare  in dotazione ai servizi cimiteriali non funzionante. 
Ci fu risposto che con la situazione economica corrente sarebbe stato difficile in tempi brevi dotarsi 
di una nuova apparecchiatura  e che quello esistente  era in riparazione. 
Chiediamo quindi di conoscere se lo stesso sia ora disponibile. 
 
Abbiamo osservato anche una situazione di precarietà relativamente alle scale attualmente esistenti 
in cimitero, sia per il numero che per la sicurezza. 
Molto spesso purtroppo si assiste a discussioni per l’utilizzo e a difficoltà per il trasporto e l’uso, 
soprattutto da parte delle persone anziane, che sono tra l’altro quelle che frequentano in 
maggioranza il cimitero. 
Chiediamo quando  risolverà questo problema. 
 
Distinti saluti 
 
Lista Civica IMPEGNO E PARTECIPAZIONE 
Consiglieri 
 
Florian Silvio      Lorenzon Paolo 

 


